

国府南小だより

令和6年度6月号 文責 校長

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン：楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

運動会 大変お世話になりました! (5/18)

<スローガン> 仲間と駆け抜ける 勝っても負けても最後まで笑い合う運動会

今年度も多くの方々にご参加いただき、素晴らしい運動会が実施できました。この行事を通して、子ども達は一生懸命頑張ること、みんなで協力すること、周囲への感謝の気持ちをもつことの大切さを学ぶことができたと思います。準備や子どもたちへの声援、種目参加や片付けまでご協力いただきましたすべての皆様に、心より感謝申し上げます。

【心を一つに頑張った!】



【PTA・コミスクの皆様の協力（親子種目・係分担・全児童との踊り参加）】



東陽中2年生が職場体験(5/22~5/24)

卒業生3人(****さん、****さん、****さん)が、職場体験をしました。学級担任業務のほか、プール清掃に協力したり、教員にインタビューをしたりして小学校教職員の仕事について真剣に学んでいました。そして、何と最終日にはサプライズで楽器演奏を披露してくれました♪運動会での協力、そして今回の職場体験、本当にご苦勞様でした。



安全・安心な学校づくり(交通安全・心肺蘇生・防火扉確認・引渡し訓練)

安全教育の推進は、本校の努力目標の一つでもあり、日頃から安全に対する意識を高めて生活できるように、さまざまな取組を行っています。引渡し訓練では保護者の皆様に大変お世話になりました。



交通安全団総会(5/15)



AED研修(5/23)



防火扉確認(5/23)



竜巻を想定した避難訓練と引渡し訓練(5/29)

<講師：交通安全協会支部長様> <講師：栃木消防署員様>
田村駐在所巡査様>

大きい屋根の小さな学校の挑戦

小規模特認校

○今年の運動会では児童と会場の皆様と一緒に踊る種目(しもつかれ音頭)を新しく入れました。野州鬼おろし唄の作詞・作曲者が、当日生演奏をして、それに合わせて踊るという貴重な機会が得られ、大変盛り上がりしました。学校・家庭・地域の絆がますます深まったのを感じました。

(唄：作詞者でコミスク委員の****さん、三味線：作曲者の****さん)

☆コミスク推進拡大会議で提案されたことが、****さんの多大なるご協力により実現しました。

○コミスクについて、保護者の方から「今からでもコミスク委員の申し込みができますか?」との相談があり、「大歓迎です」とすぐに手続きしました。時期を問わず、いつでも受け付けております!

○学校に飾ってくださいと、コミスク委員の方々がお花を持ってきてくださいます。昇降口出入口の階段部分や職員玄関等に飾らせていただいています。ありがとうございます。

○昇降口を入れて正面の展示室内に、TVを設置しました。運動会の映像からスタートし、最近では4、5年生の宿泊学習の様子を紹介。内容も更新しています。子ども達も興味津々!

これは、教員のアイデアによる新しい試みです。

ソファもあるので、座ってゆったりと見ることもできます。
来校の際には、ぜひこのコーナーにお立ち寄りください。



毎月14日は「トーヨーの日」!

東陽中学区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」と呼び、家族団らんの日としています。7月は夏休み前の三連休(日曜日)にあたっています。ぜひご家族で楽しくお過ごしください。

